

1 Abad Mu'allimaat Wujudkan Sekolah Pendidikan Kader Perempuan yang Berkemajuan

Minggu, 22-07-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA -Memperingati usia 1 Abad, Madrasah Muallimaat Muhammadiyah Yogyakarta menggelar peluncuran lagu Milad 1 Abad Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah Yogyakarta 1918-2018.

"Kegiatan hari ini merupakan rangkaian Milad Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah yang akan melangsungkan beberapa kegiatan. Kami mengucapkan terimakasih kepada Ibu Siti Noordjannah Djohantini, Ketua Umum PP 'Aisyiyah yang telah membantu menginspirasi dalam pembuatan syair lagu Milad 1 Abad Muallimaat," ungkap Agustyani Ernawati, Direktur Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah.

Ia melanjutkan pada kegiatan hari ini selain akan meluncurkan theme song Milad 1 Abad Muallimin dan Muallimaat, Madrasah Muallimaat Muhammadiyah juga akan meluncurkan 'The Center Of Prograssif Women Excellent' yang akan dikelola alumni dan tokoh perempuan yang ada di Madrasah Muallimaat dan alumni yang tersebar ke berbagai wilayah.

"Kedepannya untuk mengembangkan Madrasah Muallimat Muhammadiyah rencananya juga akan membangun kampus terpadu yang luasnya sekitar 5 hektare yang akan menampung 3000 siswa," katanya.

Sementara itu Badan Pembina Harian (BPH) Madrasah Muallimaat Muhammadiyah Yogyakarta Alfian Darmawan mengatakan turut senang dengan Milad Muallimaat ke 1 Abad ini.

"Milad Muallimaat menjadi momen penting melihat 38 tahun yang lalu kami bersama teman-teman merintis reuni besar arbiturien Muallimaat Muallimin yang kemudian menghasilkan pemikiran mendirikan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY)," ujar Alfian.

Menurutnya, Muallimaat memasuki abad kedua memiliki tanggung jawab masa depan sangat panjang. "Ada empat persoalan penting yang masih perlu dibenahi diantaranya sumber daya manusia (SDM) ditingkatkan, ekonomi juga dikembangkan, jaringan komunikasi, dan politik tetap perlu dipikirkan," jelasnya.

Alfian berharap kedepannya Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah menjadi sekolah idaman dan sekolah yang mendunia sebagai sekolah kader perempuan terdepan. (Syifa)